



Portafolio Conferencias y Ponencias **Lluís Serra**

COMUNICACIÓN, CONOCIMIENTO Y PASIÓN POR COMPARTIR

Pensamiento Disruptivo Estratégico

Paseo Pablo Sarasate, 38 - 1^a Planta - Oficina 10
31001 Pamplona (Comunidad Foral de Navarra)

Telf: 660 28 44 38 - 948 39 60 33

info@lluiserra.com

www.lluiserra.com



Inspiración, Transformación y Acción

"No podemos perder la visión de futuro por mucho miedo que tengamos a la Revolución Industrial"

Lluís Serra no solo comunica; despierta, inspira y transforma.

Su enfoque va más allá de transmitir conocimientos: busca provocar cambios en los comportamientos internos de las personas, para despertar lo mejor de cada una de ellas, ayudándolas a superar sus límites, alcanzar su máximo potencial, impulsándolas a superarse día a día y a alcanzar su máximo potencial para convertirlas en auténticos arquitectos de su éxito personal y profesional.

A través de sus experiencias, Lluís ha descubierto que la clave para el cambio y el progreso residen en nuestra forma de pensar, en quiénes somos y en las creencias que moldean nuestro carácter y nuestra realidad. En sus conferencias, explora cómo las creencias limitantes pueden frenar el crecimiento personal y cómo transformarlas en impulsos positivos para el logro de nuestras metas.

El pensamiento, las creencias, y la actitud son pilares fundamentales en sus ponencias, pero también lo son los elementos que nos conectan con nuestra esencia: la pasión, el compromiso y la determinación. Lluís guía a cada persona para que transforme su visión de sí misma, aprenda a valorar y potenciar sus mejores aptitudes y convierta sus sueños en realidades alcanzables.

En cada presentación, Lluís rompe las barreras mentales que impiden el progreso, ayudando a las personas a identificar y maximizar sus virtudes innatas. Su misión es clara: despertar en cada uno el poder para crear una vida llena de propósito, éxito y realización.

¿A quién van dirigidas las conferencias?

Pequeñas, medianas y grandes empresas que celebren su congreso anual o un evento comercial con directivos, mandos intermedios o empleados.

Comercios de proximidad, pymes o multinacionales que deseen transformarse o que estén en fase de despliegue de una nueva estrategia más competitiva y diferencial.

Personas en proceso de cambio personal o profesional.

Emprendedores que tienen una idea de negocio en proceso de desarrollo o implantación.

"Pequeños cambios producen grandes resultados"

Objetivos de la conferencia / ponencia.

Provocar cambios en los comportamientos de las personas que se verán reflejados en sus acciones y productividad.

Iniciar procesos de mejora continua, que nos permitan estar un paso por delante de la evolución natural del mercado.

Aprender a construir equipos de trabajos fuertes y motivados como base del liderazgo natural, para alcanzar el éxito tanto personal como profesional.

Mejorar la productividad y la calidad del servicio para convertirnos en un referente para los demás, no simplemente en competidores.

"La comunicación no es transmitir conocimientos, la comunicación es provocar cambios en los comportamientos de las personas "



La reinención de su negocio personal no solo trajo éxito tangible, sino que también inició una transformación interna profunda en él y en su entorno.

Este aprendizaje es la base de su mensaje: una invitación a las personas para que redescubran el poder de sus sueños, adopten una actitud comprometida y apasionada, y reconozcan que la verdadera fuerza del cambio nace desde el interior.

En cada conferencia, Lluís rompe las barreras mentales que limitan el progreso personal.

Ayuda a las personas a identificar y valorar sus fortalezas, a reconocer las actitudes que las hacen únicas y a potenciar esas habilidades innatas que, muchas veces, pasan desapercibidas.

Su objetivo es claro: guiar a cada individuo en el camino hacia la realización personal y profesional, construyendo una vida plena y orientada hacia la calidad de vida.

Cada ponencia es una llamada a la acción: una invitación a transformar vidas, provocar e inspirar para conseguir reconocer y explotar el propio potencial de cada uno de nosotros.

Con Lluís Serra, el cambio no es solo un deseo; se convierte en una experiencia real y transformadora.

"Será la Disrupción la que nos permitirá superar los nuevos retos del Siglo XXI"



Listado de conferencias

1. 'El Mundo Necesita Personas como Tú'

"Y poder iniciar nuevas etapas de Expansión que nos llevarán a la Innovación"

La mayoría de las personas quieren mejor calidad de vida, pero son pocas las que se detienen a definir qué significa para ellas este concepto.

La mejora personal es el primer punto para encontrar el camino hacia la calidad de vida, pero debemos tener claros los motivos que nos llevan a emprender este camino.

La mejora personal es el primer paso para encontrar el camino hacia esa calidad de vida, pero es fundamental tener claro qué es lo que nos motiva a emprender este viaje.

La clave es entender que cualquier persona emprendedora puede alcanzar sus metas si tiene un sueño, un plan de acción adecuado, la disciplina para llevarlo a cabo y la paciencia necesaria para lograrlo.

Reflexionemos sobre la "sociedad del ser", en contraposición a la "sociedad del tener", y sobre los valores que sostienen el espíritu emprendedor: sueños, actitud, compromiso y pasión.

La disciplina, la dedicación y una buena gestión del tiempo son claves para alcanzar un compromiso que nos permita realizar nuestras tareas con pasión. Reflexionemos sobre la familia, y sobre los valores que sostienen el espíritu familiar: amor, comunicación, estabilidad y comprensión.



2. 'Entre la Fascinación y el Vértigo'

"La inteligencia artificial ya no es el futuro, es el presente. ¿qué nos hace sentir?"

Vivimos en un momento de transformación acelerada, donde la inteligencia artificial (IA) ha dejado de ser un concepto futurista para convertirse en una presencia cotidiana en nuestras vidas. Desde las aplicaciones en nuestros teléfonos hasta los algoritmos que influyen en nuestras decisiones, la IA está redefiniendo la manera en que interactuamos con el mundo, con los demás y con nosotros mismos.

Sin embargo, más allá de los avances tecnológicos y la revolución digital, hay una pregunta fundamental que a menudo se deja de lado: ¿cómo nos hace sentir la IA?

Esta conferencia no tratará sobre modelos de lenguaje, machine learning o innovaciones técnicas. En su lugar, nos adentraremos en el impacto emocional que esta transformación genera en las personas. La inteligencia artificial despierta una amplia gama de sentimientos: miedo a lo desconocido, ansiedad por la velocidad del cambio, vértigo ante la incertidumbre del futuro... pero también asombro ante sus posibilidades, curiosidad por lo que podemos lograr y esperanza en su potencial para mejorar nuestras vidas.

Exploraremos cómo la IA afecta nuestras relaciones personales, nuestras dinámicas familiares y nuestra percepción de nosotros mismos. ¿Nos acerca o nos aleja? ¿Nos empodera o nos hace sentir reemplazables? ¿Nos ayuda a conectar o nos sumerge en una realidad artificial?



3. 'El Éxito no tiene Atajos'

En el camino hacia el éxito, no existen atajos ni fórmulas mágicas, pero sí un viaje lleno de emociones que marcan profundamente nuestra experiencia.

En "El Éxito No Tiene Atajos", Lluís Serra nos invita a explorar las 23 emociones clave que todos vivimos durante el proceso de perseguir nuestras metas personales y profesionales.

A lo largo de esta conferencia, se aborda con honestidad y claridad cómo enfrentarnos a las emociones positivas que nos impulsan, como la motivación, la pasión y la determinación, pero también a aquellas más desafiantes, como el miedo, la frustración y la duda.

Entender y gestionar estas emociones es esencial para mantener el compromiso y la resiliencia en el camino hacia nuestras metas.

Esta conferencia no solo busca inspirar, sino también equipar a los asistentes de las claves para enfrentar los retos emocionales del éxito. Porque el verdadero logro no solo está en llegar a la meta, sino en el crecimiento personal que experimentamos a lo largo del camino.

Prepárate para una experiencia transformadora que te permitirá comprender que el éxito no es un destino final, sino un proceso lleno de emociones que te ayudarán a descubrir lo mejor de ti mismo.

"Lograr el Éxito dependerá de tu Actitud"



4. 'Digitalízate: Transforma tu empresa"

"La transformación digital no es un lujo ni una tendencia pasajera, sino una necesidad imperativa para la supervivencia y el crecimiento de las pequeñas y medianas empresas."

En un mundo cada vez más digitalizado, las pequeñas y medianas empresas (pymes) y los comercios minoristas se enfrentan al desafío de adaptarse a un entorno en constante cambio. La transformación digital ya no es una opción, sino una necesidad para mantenerse competitivos y garantizar el crecimiento sostenible de los negocios.

Esta conferencia tiene como objetivo ofrecer a los asistentes una visión clara sobre la importancia de la digitalización, cómo puede aplicarse a sus empresas y cuáles son los beneficios que pueden obtener al adoptar herramientas y estrategias digitales. A lo largo de esta sesión de dos horas, se abordarán conceptos fundamentales, casos de éxito y pasos prácticos para iniciar la transición digital.

Además, se ofrecerá información detallada sobre el curso "Digitalízate: Transforma tu empresa", una formación que permitirá profundizar en cada uno de los temas abordados y aplicar conocimientos concretos al propio negocio.

La conferencia ha sido diseñada para ser accesible a todos los públicos, sin necesidad de contar con conocimientos previos en digitalización, asegurando así que cualquier persona pueda comprender fácilmente su utilidad y aplicación práctica.



5. 'El Arte de la Comunicación'

"Estrategias para Impresionar en Cualquier Escenario"

La comunicación efectiva es una habilidad esencial en el mundo moderno, ya sea en el ámbito profesional, personal o social. Hoy en día, las personas se enfrentan constantemente a situaciones que requieren transmitir ideas de manera clara, persuasiva y emocionalmente impactante.

La conferencia "**El Arte de la Comunicación: Estrategias para Impresionar en Cualquier Escenario**" está diseñada para ayudar a los participantes a desarrollar las habilidades necesarias para expresar sus ideas con confianza y empatía, independientemente del contexto o la audiencia.

Durante dos horas, los asistentes aprenderán herramientas prácticas y estrategias efectivas para mejorar su capacidad de comunicar, adaptarse a diferentes entornos, y conectar emocionalmente con sus oyentes.

En esta jornada, no solo se abordarán los aspectos técnicos de la comunicación, sino que también se explorarán las emociones que generan nuestras palabras y cómo afectan a la audiencia.

El objetivo de esta conferencia es brindar a los participantes los conocimientos y las herramientas necesarias para destacar en cualquier tipo de escenario: presentaciones de proyectos, entrevistas de trabajo, reuniones corporativas, pitchs, entre otros.

A través de ejemplos prácticos, ejercicios interactivos y estudios de caso, los asistentes tendrán la oportunidad de experimentar el impacto de una comunicación bien ejecutada, mejorando su habilidad para presentar ideas de forma clara, estructurada y convincente.



6. 'Metamorfosis: La Posible solución a un Nuevo Paradigma'

*"Tu forma de Pensar,
de Ser y tus Creencias
marcan tu Futuro"*

El ritmo frenético del día a día no nos permite pensar detenidamente si la forma en la que hacemos las cosas es la mejor manera de obtener los resultados deseados.

A menudo, si hacemos un cambio en el centro de interés, el objeto de atención, o bien un ajuste en algunos detalles, conseguimos marcar la diferencia.

"La Metamorfosis: La posible solución a un nuevo paradigma" nació en plena crisis sanitaria vivida durante un estricto confinamiento y está dirigida a aquellas personas que estén abiertas a tomar conciencia de la necesidad de hacer cambios individuales en su actitud y aptitud para alcanzar sus objetivos.

Esta conferencia invita a reflexionar sobre cómo los momentos de crisis y transformación pueden convertirse en catalizadores de innovación personal y profesional.

Al igual que en la naturaleza, la metamorfosis simboliza el cambio radical necesario para evolucionar, adaptarnos y superar los desafíos que nos presenta un entorno cambiante.

Con ejemplos inspiradores y estrategias prácticas, se explora cómo dar el salto hacia nuevas formas de pensar, actuar y decidir, que nos acerquen a nuestras metas.



7. 'Fuera de Juego'

Esta conferencia motivacional está diseñada para provocar una reflexión profunda en los asistentes a través de preguntas clave que desafían sus creencias y comportamientos en los ámbitos personal, familiar y profesional.

El objetivo es ayudarles a comprender que el verdadero cambio comienza desde dentro y que no es necesario esperar a que el entorno se transforme para tomar el control de su vida.

Vivimos en un mundo lleno de personas que ven las cosas como son, pero lo que realmente necesitamos son personas disruptivas, capaces de anticipar las consecuencias de sus acciones y aplicar soluciones creativas y valientes.

A través de un análisis de las situaciones que llevan a muchos a caer en el desánimo y la frustración, esta sesión formativa ofrece herramientas prácticas para potenciar la autoconfianza, recuperar la motivación y estimular el crecimiento integral.

«Fuera de Juego» es una invitación a salir del estancamiento, recuperar el control y convertirnos en protagonistas del cambio que queremos ver en nuestra vida.

"El verdadero cambio comienza en el interior"



8. 'Los 10 Puntos antes de iniciar una Adaptación'

"Debemos reflexionar sobre lo que podemos cambiar en nosotros mismos para mejorar nuestra situación."

En un momento en que nuestra sociedad está experimentando profundos cambios y sacudidas, es común que nos hagamos la pregunta: ¿quién tiene la culpa de todo esto?.

Tendemos a culpar a otros, pero rara vez nos detenemos a reflexionar sobre lo que podemos cambiar en nosotros mismos para mejorar nuestra situación.

Esta conferencia se enfoca en mostrar los 10 puntos clave que son esenciales para lograr una transformación auténtica, tanto a nivel personal como profesional.

Tras analizar cientos de proyectos profesionales y empresas, hemos llegado a la conclusión de que lo más urgente es comprender y aplicar estas fases de cambio antes de embarcarse en cualquier proceso de adaptación.

El objetivo de esta conferencia es proporcionar a los asistentes un mapa claro para identificar los puntos de partida y las áreas de mejora que deben ser trabajadas para desencadenar una transformación efectiva.

Desde la autoconciencia hasta la acción estratégica, los participantes aprenderán a aplicar estos principios para iniciar su propio proceso de adaptación, alcanzando el éxito personal y profesional de manera sólida y duradera.



9. ¡Despierta! Ahora es el Momento.

*"Es hora de despertar,
cuestionar lo
establecido y hacer los
ajustes necesarios para
avanzar hacia nuestras
metas."*

Todo gran cambio comienza con una pregunta fundamental: “¿Qué es lo que realmente queremos?”.

Esta conferencia está diseñada para ayudar a los asistentes a abrir su mente, reflexionar profundamente y tomar las decisiones necesarias para alcanzar sus objetivos.

El propósito es activar la conciencia de que estamos viviendo un cambio de época, y este momento de transformación global es la mejor oportunidad para dar el paso hacia la evolución personal y profesional.

El mundo está cambiando a una velocidad vertiginosa, y si no nos preparamos, corremos el riesgo de quedarnos atrás.

La misión de esta conferencia es motivar a los participantes a alinearse con este ritmo de cambio, para que no solo se adapten, sino que también aprovechen las oportunidades que ofrece este nuevo panorama.

Es hora de despertar, cuestionar lo establecido y hacer los ajustes necesarios para avanzar hacia nuestras metas.

Este es el momento perfecto para actuar y no dejar que el cambio nos arrolle sin haber sido parte activa de él.

¡Ahora es el momento de tomar las riendas de nuestra vida y evolucionar con el mundo!



10. 'Un Repaso a la Vida'.

En un mundo que cambia a gran velocidad, adaptarse ya no es una opción: es una necesidad. Y todo gran cambio empieza con una pregunta esencial: ¿Somos felices?

Esta conferencia invita a los participantes a reflexionar sobre su vida personal, familiar y profesional a través de las poderosas palabras: QUERER, DECIDIR Y HACER.

Estos tres conceptos se actúan como hilo conductor para cuestionar nuestra actitud y motivar el cambio necesario para ser más felices y alcanzar una vida más plena.

"Un Repaso a la Vida" nació a finales de 2012, cuando Lluís, con su mirada de optimista nato, detectó una creciente falta de motivación en las personas.

"Una conferencia que te invita a parar, reflexionar... y avanzar."

Desde entonces, ha ayudado a cientos de personas a reenfocar su rumbo con mayor claridad y entusiasmo.

A lo largo de la charla, se plantean cuatro preguntas clave:

¿Cómo estamos? ¿Qué hacer? ¿Por qué debemos hacerlo? ¿Y cómo hacerlo?

Cada una se explora con profundidad, buscando despertar en los asistentes la voluntad de tomar las riendas de su vida y avanzar hacia una felicidad más genuina y duradera.

Esta conferencia es una llamada a la reflexión y a la acción. Está pensada para quienes sienten que aún queda algo más por descubrir en su camino y están listos para iniciar ese cambio con una actitud renovada y un propósito claro.



11. ¡Salta y emprende!.

"El futuro es de los que se atreven: ¡Salta y emprende!"

Los cambios acelerados de los últimos años han dejado clara una verdad incuestionable: necesitamos emprender nuevos caminos y adaptar nuestros negocios a un entorno económico en constante evolución.

Hoy, emprender no es solo una opción, es una necesidad para quienes desean mantenerse competitivos en el nuevo panorama global.

La conferencia ¡Salta y Emprende! se centra en el comercio electrónico, la apertura de nuevos mercados y las nuevas tendencias de consumo, áreas clave para quienes desean impulsar sus negocios y aprovechar las oportunidades que ofrece la era digital.

A lo largo de esta jornada, los asistentes recibirán pautas prácticas y estrategias claras para adaptar sus empresas a las nuevas tecnologías, abordando cómo integrar de manera efectiva las herramientas digitales en su modelo de negocio. Pero esta conferencia va más allá de la tecnología: es un recordatorio de que ningún proyecto crece sin pasión ni esfuerzo. Porque emprender requiere valentía, constancia y una mentalidad abierta al cambio.

Es una invitación a dar el salto hacia nuevas oportunidades, a dejar atrás el miedo al cambio y a tomar acción con la certeza de que el futuro está lleno de posibilidades para aquellos dispuestos a adaptarse y evolucionar. ¡Es el momento de saltar y emprender!



12. 'Emprende en la Economía Digital'

"Del cambio a la innovación: Claves para liderar en la era digital"

Emprender en el mundo digital o transformar las formas de trabajo dentro de las empresas que durante mucho tiempo han operado con una mentalidad obsoleta o ineficaz es una tarea desafiante.

La falta de cultura digital es una barrera común que muchas organizaciones enfrentan al intentar adaptarse a la nueva economía.

Sin embargo, este proceso de transformación es esencial para mantenerse competitivos y relevantes en un mercado que avanza rápidamente.

En esta conferencia, exploramos una serie de pasos estratégicos y prácticos que permiten a las empresas emprender su camino digital con garantías de éxito.

El enfoque está en cómo aplicar mejoras continuas que no solo sigan el ritmo de la evolución del mercado, sino que estén por delante de él.

Durante la primera parte de la jornada, nos centramos en crear equipos de trabajo sólidos y motivados, enfocados en brindar la mejor calidad de servicio al cliente, ya sea interno o externo. Enseñamos cómo construir un ambiente de trabajo donde cada miembro del equipo esté alineado con los valores de la empresa y comprometido con su crecimiento.

El objetivo último de esta conferencia es alcanzar el éxito personal y profesional como base del liderazgo natural. Al aprender a liderar en un entorno digital, las empresas y las personas pueden no solo adaptarse, sino prosperar, manteniendo un enfoque claro hacia la innovación y la excelencia.



13. 'El Origen de la Excelencia'.

"La excelencia comienza desde dentro: sé el motor del cambio"

El Origen de la Excelencia es un proyecto de Mejora Personal y Profesional, especialmente diseñado para el ámbito comercial y de asesoramiento de clientes. Esta jornada nace de la necesidad urgente de cambiar una creencia limitante: la idea de que los cambios organizacionales solo pueden ocurrir si el entorno externo lo hace.

En realidad, el cambio debe empezar desde dentro. Cada miembro de la organización, en particular aquellos que mantienen contacto directo con los clientes, tiene la responsabilidad de provocar los cambios necesarios que favorezcan la consecución de los resultados individuales y colectivos.

No podemos esperar que todo cambie sin actuar, por esta razón, cada persona debe asumir el reto de impulsar la transformación en su entorno inmediato.

Esta conferencia invita a las empresas a dejar atrás la inercia del pasado y dar el paso hacia una transformación real y sostenible. No podemos esperar resultados diferentes si seguimos haciendo lo mismo. La clave para alcanzar la excelencia está en la innovación, la adaptación y la colaboración efectiva entre todas las áreas de la organización.

El objetivo es fomentar una cultura de responsabilidad compartida, donde cada miembro del equipo se convierta en un agente de cambio. Cambiando nuestra actitud, nuestro enfoque y nuestras acciones diarias, contribuimos directamente al crecimiento y la evolución de la empresa.

Es momento de asumir el reto.
De dejar de esperar que todo cambie.
De ser protagonistas del cambio.
Porque la excelencia no es un destino: es una actitud.
¡El cambio comienza ahora!



Espero y deseo que cuando logréis vuestros sueños y alcancéis vuestras metas, recordéis alguna de mis conferencias como una fuente de inspiración.

"Mi único propósito es compartir mi experiencia con todos vosotros".

Pensamiento Disruptivo Estratégico
Paseo Pablo Sarasate, 38 - 1^a Planta - Oficina 10
31001 Pamplona (Comunidad Foral de Navarra)
Telf: 660 28 44 38 - 948 39 60 33
info@lluiserra.com
www.lluiserra.com